
平成２８年度 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園

契約監視委員会審議概要

開催日時及び場所

平成２８年６月２３日（木）１３：３０～１５：４５

独立行政法人国立重度知的障害者総合施設のぞみの園

管理棟２階会議室

出席委員（敬称略）

中村 洋 慶應義塾大学大学院経営管理研究科教授

松田 憲二 有限会社ﾏﾂﾀﾞ・ﾋﾞｼﾞﾈｽ・ｺﾝｻﾙﾃｨｰｼｮﾝ代表取締役

和田 義博 公認会計士

関口 卓哉 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設

のぞみの園監事（非常勤）

萩原 弥生 独立行政法人国立重度知的障害者総合施設

のぞみの園監事（非常勤）

【審議案件】

１．平成２８年度（７月以降）入札予定案件に係る事前点検

２．平成２８年度業務委託等契約実績に係る事後点検

３．平成２８年度調達等合理化計画（案）及び平成２７年度自己評価

審 議 内 容 等

【審議案件１】

〇平成２８年度（７月以降）入札予定案件に係る事前点検 （審議案件７件）

質問・意見等 回 答

・工事関係において、今までに同様な改修工

事等の競争入札を実施したときに一者応札が

ありましたか。

また、工事関係については、仕様書等は作成

されていますか。入札にあたっては、公告期間

及び工期等、一者応札にならないよう努めて

下さい。

・物品の購入に伴う競争入札については、一

者応札にならないよう仕様書などの作成にあ

たっては、配慮するよう努めて下さい。

・工事関係では、一者応札はございません。

・仕様書等につきましては、設計業務を委託

していますので、現在作成中であります。

・一者応札を避けるべく対策を講じます。

・承知いたしました。ご意見のとおり努力い

たします。

審 議 内 容 等

【審議案件２】

〇平成２８年度業務委託等契約実績に係る事後点検 （審議案件１５件）

・一者応札 ４件



・落札率 100％ ３件

質問・意見等 回 答

・一者応札については、その案件ごとに原因

を究明し、次回以降、一者応札とならないよう

対策を講じて下さい。

・落札率 100％の案件では、次回調達にあたり

仕様書等の内容を精査し、予定価格の設定を

行って下さい。

・前年度と比較すると入札額（契約額）及び予

定価格とも増減がみられる業務委託契約があ

りますが、仕様書等の変更をいたしましたか。

その場合、報告書に見やすい方法で掲載する

ようお願いします。

・業務委託契約について、複数年契約の導入

は、慎重に検討して下さい。

・ジェネリック薬品の導入の目標数値につい

ては、平成２９年度に７０％以上としており、

のぞみの園においても国基準と同様な方法で

数量シェアを算出し記載するようお願いしま

す。

・次回調達については、現在のシェア量を算

出し、厚生労働省が目標としている数字に近

づけるよう努力して下さい。

・承知いたしました。ご意見のとおり努力い

たします。

・承知いたしました。ご意見のとおり努力い

たします。

・業務内容の見直しにより、業務量を増やし

たもの時間を短縮したもの等あり、契約額の

増減がございました。

・資料の作成につきましては、見やすくなる

よう工夫いたします。

・業務内容等を精査し、有効なものについて

のみ複数年契約を導入いたします。

・承知いたしました。変更いたします。

・ジェネリック薬品のシェアアップにつきま

しては、医師と相談し、厚生労働省の目標に近

づけるように最大限努力いたします。

審 議 内 容 等

【審議案件３】

・平成２８年度調達等合理化計画（案）及び平成２７年度自己評価

質問・意見等 回 答

・平成２８年度計画で複数年契約の拡大とさ

れていますが、複数年契約については、「有効

と思われるものについては十分に検討し、導

入することが可とする場合には」と文章表現

の修正をお願います。

・自己評価につきましては、意見等はありま

せん。

・承知いたしました。修正いたします。




